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               報告がありました 

議会広報広聴委員会記録 
平成27年3月2日(月) 

14：51 ～15：08 

議会 第4委員会室 

                    

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【事務局】 小川次長、田中書記 

 

議 題 

１．市議会だより第37号の発行について 

  

 

 

  

2． 議会報告会について 

 

 

 

３. 行政視察について 

 

 

 

 

４. その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

 

・別紙レイアウトのとおり 

・日程については別紙案のとおり 

  

           

 

 
・5月13日（水）～5月16日（土） 10会場にて行う（案のとおり） 

  今定例会の最終日、議運で諮る。 

  

           

 

 

・4月14日（火）～4月16日（金） 2泊3日 

  東京都日野市・小平市、神奈川県鎌倉市に決定 
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【議事の経過】 

〔 14時 51分 開議 〕 

 

田畑委員長   議会広報広聴委員会を開催します。今日の議題は1つ目には議会だより

第37号の発行について、2つ目には議会報告会について、3つ目は行政視察

について、4つ目はその他について、進めていきます。 

 

１．市議会だより第37号の発行について 

（１）掲載内容について 

（２）掲載原稿の依頼について 

田畑委員長   議会だより37号の発行についてですが、皆さんのお手元に「議会だより

37号編集作業役割担当一覧」というペーパーがあります。表紙は目玉記事、

1ページ目が3月定例会、これは事務局にお願いしたいと思っています。 

  2ページから4ページにかけて、各常任委員会の経過報告。総務文教は岡

本さん、福祉環境は柳楽さん。 

柳楽委員  委員長に言えばいいの。 

田畑委員長  はい。産業建設は。 

布施委員  はい。 

田畑委員長  はい、委員長布施さん。予算決算は誰がいるの。岡本さんか。 

岡本委員  はい。 

田畑委員長  可決された主な事業、5ページ。これは従来岡本さんにやっていただい

ておりますので…。 

岡本委員  今回は辞めておきますか。 

田畑委員長  いやそんなことはありません。議員研修について賛否の公開、7ページ

から9ページについては会派代表質問があります。これは会派別に、創風

会、市民クラブ、風、公明クラブとありますが、これは…。 

  創風会11字の120行写真付き。岡本さんで。市民クラブは…では副委員

長。風は副委員長にお願いします。公明クラブは柳楽さん、お願いします。 

  9ページから16ページまで一般質問があります。お手元にこのような資

料があろうかと思います。江角議員については副委員長お願いします。西

村議員については牛尾昭委員、芦谷議員については牛尾昭委員にお願いし

ます。以上ですね。これで個人一般質問の原稿依頼をお願いします。 

  最後の後書きについては、今回は布施委員が当番ですので、びしっと決

め手ください。 
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  掲載原稿の依頼について今やりましたが、原稿依頼について何か委員の

皆さんからご質問等ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

 

（３）校正スケジュールについて 

田畑委員長   ではスケジュールについていきます。これはお手元に37号発行日程一覧

表があろうかと思います。3月2日今日ですが、一般質問終了後に開催して

います。3月11日に予算委員会がありますが、予算決算委員会終了後17時

までに個人一般質問の原稿提出を締め切りたいとしていますので、先ほど

の原稿依頼をされる時には、締切は3月11日の5時ですよということを、申

し添えていただきたい。お願いします。 

  その他の原稿、あるいは常任委員会の委員長報告、会派代表の一般質問

等については17日の12時としておりますので、よろしくお願いします。 

  そして、3月23日10時から、広報広聴調査会を開催してこれの編集作業

を実施したいと計画していますので、よろしくお願いします。 

  それ以降の日程につきましては、3月23日時点でまたご案内したいと思

っています。説明はいたしませんが、それ以降の日程についてはこのよう

な掲載してある形で進めていくことにしていますので、よろしくお願いし

ます。 

  この点について質問は。副委員長。 

笹田副委員長  会派代表質問の〆切は？ 

田畑委員長  その他原稿と一緒。3月17日12時です。よろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

 

２． 議会報告会について 

田畑委員長   皆さんのお手元に平成27年度議会報告会のペーパーがあろうかと思いま

す。これは今年度、この委員会で協議してきました、5月13日(水)から土

曜までの日程で市内10ヶ所行って、議会報告会を開催する計画です。 

  班編成についてはここに4班の班編成をしています。最初に1班を見てい

ただくと、1班班長は佐々木議員で、以下委員のメンバー構成書いてあり

ます。1班の上に「会場」とあるのは、1班の方が三隅公民館と旭センター

と長浜公民館に行って議会報告会を開催するということが書いてあります。 

  2班については、会場は弥栄、国府、浜田公民館。3班は金城みどりかい

かんと周布公民館、4班は美川公民館と石見公民館ということで。 

  今回はパワーポイントを使って説明するということで、前回各班4名体
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制でやりまましたが、人数的に難しいんじゃないかということで、4班体

制で1班あたり5、6名という割り振りになっています。ご理解いただいて、

議会最終日に行われる議会運営委員会で諮っていただいて、5月1日以降発

行の議会だよりの一番裏に記載したいと思っています。 

  この件についてご意見ございますか。柳楽委員。 

柳楽委員  すみません、この班を決められて、結局2回の所と3回の所とありますよ

ね。これをどうやって決めたのかという…。 

田畑委員長  どうやって決めたのかと言われると、こうこうこうなる計算式に基づい

てやったわけではありませんので。上から取っていったり下から取ってい

ったりしてやっておりますので、たまたま…1、2班は3会場になっていま

す。3、4班は2会場になっていますが、今度は秋にも委員の皆さん方と議

論した時に秋もやるべきだということになっていますから、秋の時にはこ

の逆になる。それはそうしないと、いつも負荷がかかる班ばかりでは良く

ないと思いますので。そのようにしますので、是非覚えておいていただき

たいと思います。よろしいですか。これはこの一番裏に、昨年同様にここ

に載せますので。載せ方についてはまた、23日の時におおよそのレイアウ

トが出来ますので、その時にまた委員の皆さんと協議したいと思っていま

す。議会報告会についてその他。 

 （ 「なし」という声あり ） 

 

３. 行政視察について 

田畑委員長   では行政視察について。このたび議会広報広聴委員会におきましては、

行政視察を4月14日から16日、2泊3日で計画しております。この行政視察

については、副委員長と牛尾昭委員で担当していただくことにしています

が、この件について牛尾昭委員からご説明いただきたいと思います。 

牛尾昭委員  萩・石見空港を原則使うということで検討しました。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

田畑委員長  この視察の件について委員の皆さんご意見は。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

 

４. その他 

田畑委員長   その他の項目で委員の皆さん方から意見は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないようですので、これにて議会を終わります。ご苦労さまでした。 
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〔 15時 08分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二  印 

 

 


